

Sociedad de Veteranos La Tuerca

Hoy 37 años de historia y gloria, un equipo de veteranos que se formó con un grupo de amigos que querían seguir disfrutando juntos del deporte tan lindo como es el fútbol.

Por lo tanto, en 1983 nos empezamos a reunir, para formar este equipo llamado Sociedad de Veteranos la Tuerca, fundado el 17 de agosto de 1983.

La sede:

Al principio las reuniones y nuestro lugar de encuentro, era en un bar de la zona, hasta que con mucho sacrificio logramos empezar en el terreno de un fundador a construir nuestra humilde sede.

A partir de ese momento fuimos creciendo y creciendo y aquella sede de 6 x 6, hoy es de 18 x 7 y por suerte, cargada de trofeos porque en base a mucho trabajo y sacrificio hemos ganado una treintena de campeonatos, entre ellos el tri campeonato seniors del este en los años 2012 - 2013 - 2014, siendo lo máximo que hemos logrado deportivamente hablando. -

La cancha:

Al principio jugábamos nuestros partidos de local en la cancha del club Cinco Esquinas, hasta que, en 1999, logramos en un predio rentado, formar nuestra cancha con vestuarios contruidos con chapas y maderas usadas. Lo cual se ha ido mejorando, teniendo hoy en día una de las mejores redes lumínicas de la zona, en nuestro campo

de deportes denominado "Nelson Fernández" en agradecimiento a todo lo que dicha persona ha brindado al deporte de la zona y particularmente a esta gran familia.

Fundadores:

Un recuerdo particular para algunos fundadores de la gran familia "de la Tuerca"; Mauro Machado, Hugo Anzibar, Mario "El Huevo" González, Milton Techera, Luis González, Carlos Caldera, Enrique Rodríguez, Alfredo Peloche y nuestro primer delegado Hilario "Pocho" Caraballo.

Nuestros colores:

Los colores de nuestra institución son totalmente azul con vivos blancos.

Dirección postal:

Luis Alberto de Herrera km. 32.500 (nuestra sede), Charrúa y Guenoas "Barrio Matorral" (Campo de deportes Nelson Fernández), ciudad de Pando.

